

Das AIT Team läuft und läuft und läuft

Am 20. März 2015 traten beim 8. DEE-AOK Firmenlauf in Stuttgart ein Drittel der AIT Stuttgart Belegschaft geschlossen an. Wochenlanges Training war vorausgegangen, um den 6-Kilometer-Parcour zu meistern. Gemeinsam starteten die AIT Läufer mit weiteren 384 Firmen in einem über 6000 Teilnehmer großen Feld und erreichten alle wohlbehalten das Ziel. Schnellster AITler war Christian Schwarz/ Applikationstechnik mit hervorragenden 27,24 Minuten.

„Es war ganz schön anstrengend, aber es hat riesigen Spaß gemacht“, sagte Mitläufer und AIT Geschäftsführer Michael Gauch und vertrat damit die allgemeine Meinung. Ziel für das nächste Jahr ist es, die AIT Teilnehmerzahl auf 50% der Stuttgarter Mitarbeiter zu steigern.



Michael Gauch



Ein Teil des AIT Teams (ganz in schwarz) beim Start